



# 生徒指導部だより

青森県立北斗高等学校 通信制の課程 第1号 発行 令和5年4月27日

## みんなでしっかり守ろう!!

4月23日(日)の「入学式」で新入生38名の入学が許可されました。おめでとう! いよいよ令和5年度が本格的にスタートします。4月26日(水)の「春の進路説明会」や「全校集会」にたくさんの生徒が参加してくれました。5月7日(日)からスクーリングも始まります。「まずは、やってみる」ことが大切です。そして、あきらめないこと。

今年度も、次の3つを守り、お互いを思いやり、楽しい学校生活を過ごしましょう。



- ①「命」。何よりも尊い命を守ろう。事故・非行・災害からまずは逃げよう。
- ②「時間」「期限」。スクーリングの開始時間とレポートの提出期限を守ろう。
- ③「ルール」。『生徒心得』(生徒必携P2~P3)は学校生活の最低限のルールです。

## 生徒指導部員を紹介します!!

川村久夫先生...本校勤務が6年目になりました。コロナ禍で、普通がどんなに幸せか実感しています。

梶浦忠美先生...今年度の目標は、昨年度出来なかったクルージングで真鯛を釣ることです。

大溝 満 先生...通信の先生方、生徒のみなさんは、気持ちのやさしい人ばかりです。気軽に声をかけてください。

蔦谷大輔先生...主に生徒会運営を役員と一緒に取り組めます。ぜひ、生徒会行事に参加してください。(参加すれば特別活動が認定されますよ!)

## いじめは絶対許しません!!



「いじめ」とは、生徒に対して、当該生徒が在籍する学校に在籍している等当該生徒と一定の人的関係のある他の生徒が行う心理的又は物理的な影響を与える行為(インターネットを通じて行われるものも含む。)であって、当該行為の対象となった生徒が心身の苦痛を感じているものをいう。(※いじめの定義から引用)

わかりやすく言えば、特定の人物へ一方的に「苦痛」を与えることです。残念ながら、本校でも「全くない」とは胸を張って言い切れません。少しでもいじめが疑われるときは、教員一丸となって対処します。ちょっとでも「苦痛」を感じたらすぐに相談してください。



# ゴールデンウィーク の過ごし方

1. 毎日の健康観察(検温等)
2. うがい、手洗い、咳エチケット  
(マスク着用は個人の判断で!)
3. 規則正しい、生活を心がける
4. 天気の良い日は外出を!
5. 有意義な時間活用
  - ①レポート取組の時間
  - ②趣味の時間
  - ③自分を見つめる時間
  - ④のんびりとリラックスタイム